

Comienzan las fallas de Elda

14/09/2017



El pregonero fue el murciano Juan Pablo Hernández | Jesús Cruces.

Las Fallas de Elda han comenzado. Y lo hicieron ayer con un pregón del presidente de las fiestas es el **presidente de la Federación de las Peñas Huertanas de Murcia, Juan Pablo Hernández.** Con sus palabras la ciudad se ha sumergido en cuatro intensos días en los que las calles se llenan de pólvora, mantillas, faldas, chalecos y, sobre todo, de hermandad. Este acto fue seguido por más de 200 personas.

Antes del acto se realizó por primera vez una cena de hermandad en la Casa de Viuda de Rosas, sede de la Junta Central de Moros y Cristianos, a la que asistieron las Falleras Mayores de Elda y sus Damas de Honor, representantes de la Junta Central de Fallas, falleras Mayores y presidentes de las distintas comisiones así

como miembros del equipo de gobierno.

Como no podía ser de otra forma, el pregonero recordó que las de 2017 serán unas fiestas especiales pues serán "**las primeras declaradas Patrimonio Inmaterial Cultural de la Humanidad**", lo que para Hernández es mayor motivo "para cuidarlas y mimarlas aún un poquito más, ser más participes".

Hernández se mostró agradecido de haber sido elegido pregonero puesto que "**las Fallas y las Fiestas de Primavera de Murcia desde hace años tienen lazos de amistad**", además destacó que "**Elda y Murcia son ciudades hermanas** porque la primera hace muchos años acogió a muchos murcianos" y quiso enviar un

saludo especial a los "murcianicos y murcianicas eldenses". De hecho invitó a todos los eldenses a viajar a Murcia y conocer sus fiestas y sus tradiciones.



Hernández, Alfaro, las Falleras Mayores de Elda y la presidenta Isabel Villena | Jesús Cruces.

El murciano **quiso traer consigo algo de sus fiestas**, y para ello contó con **una joven de 16 años, Patricia Navarro que sorprendió al público con una trova**, una forma musical tradicional murciana con cuya letra ensalzó las fiestas del fuego de Elda.

De las fiestas de Elda destacó que son "**tradición, cultura popular e historia**" pues llevan "**más de 80 años llenando las calles de verdaderas obras de arte, de espectaculares y bellos monumentos** de cartón piedra que hacen de las calles de Elda un verdadero museo al aire libre". En su discurso quiso dar las gracias a todas las comisiones y a sus integrantes por su labor, "pues son los artifices y el motor que mueve esta bonita rueda de las Fiestas de Fallas". En sus palabras también destacó la labor de la presidenta de la Junta Central de Fallas, Isabel Villena y su equipo.



Las Falleras Mayores realizaron la tradicional Crida ante más de 200 personas | Jesús Cruces.

No quiso perder la oportunidad de alabar la música tan característica de estas fiestas como el pasodoble *Fallas de Elda*, la indumentaria de Corte Valencianista que hace remontar a quien los ve a los siglos XVIII y XIX así como a su rica gastronomía tan tradicional como la gachamigas, gazpachos o paellas. Concluyó su pregón **invitando a las Falleras Mayores a "vivir intensamente cada minuto porque este año será inolvidable y a aprovechar cada salida a otros municipios y fiestas"**.

La tradicional crida de las Falleras Mayores de Elda, Andrea Martínez Villena y **Elia Bernabéu Milán**, fue el comienzo oficial de las fiestas del fuego. Ambas estuvieron acompañadas por sus Damas de Honor, las jóvenes **Begoña González Ibáñez** y **Begoña González Ibáñez** y las niñas **Claudia Quiles Brotons** y **Cristina Alfaro Enguñados**.

El lanzamiento de los **fuegos artificiales**, que se adelantó un minuto, mientras sonaba el himno de las Fallas **anunció a toda Elda que las fiestas del Fuego han llegado**. Tras el acto el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, las Falleras Mayores, el pregonero, y la Reina de la Huerta de Murcia, Paula Gómez, firmaron en el Libro oficial de Firmas de la Junta Central de Fallas.

Hoy es día de plantá.



Las Falleras Mayores y sus Damas de Honor brindaron por Elda y sus fiestas | Jesús Cruces.